

12 x

23

**LAPORAN  
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**

NPATTI  
21  
ANAN & IK  
M  
3  
TA  
DIRI

**Pengenalan Lingkungan Laut dan Pesisir  
Bagi Siswa SD Inpres 52 Lawena  
Negeri Hutumuri**



**OLEH:  
JUNITA SUPUSEPA  
NIDN : 0015067801**

**JURUSAN ILMU KELAUTAN  
FAKULTAS PERIKANAN DAN ILMU KELAUTAN  
UNIVERSITAS PATTIMURA  
2021**

## RINGKASAN

Maluku merupakan salah satu propinsi kepulauan yang terkenal dengan wilayah lautnya. Hamparan laut yang luas dengan gugusan pulau-pulau yang bertaburan diatasnya merupakan anugerah Ilahi yang perlu dikelola dan dimanfaatkan dengan baik di daerah pesisir dan laut dalam yang sangat menjanjikan, khususnya pemanfaatan sumberdaya laut yang ada. Namun disisi lain, tidak dapat disangkal bahwa adanya berbagai tekanan terhadap lingkungan laut akibat pemanfaatan yang tidak bertanggung jawab. Sehingga untuk menjaga keberlanjutan sumberdaya laut dan lingkungan/ekosistemnya, diperlukan sumberdaya manusia yang memiliki pengetahuan, keahlian dan ketrampilan dalam pemanfaatan dan pengeleloaan potensi sumberdaya tersebut.

Dalam hal eksploitasi sumberdaya laut dan lingkungannya, pendidikan informal dalam bentuk penyuluhan dan pengabdian masyarakat akan sangat bermanfaat, khususnya bagi kelompok masyarakat atau pelaku usaha pemanfaatan sumberdaya laut, dan para generasi muda (siswa/siswi). Kelompok ini adalah kelompok yang diharapkan menjadi pelaku kunci (Stakeholder) dalam pengelolaan sumberdaya laut dan lingkungannya. Kegiatan penyuluhan ini bertujuan untuk : (1). Adanya pemahaman pengetahuan tentang lingkungan laut dan pesisir dengan segala sumberdaya yang dimiliki serta manfaat dari sumberdaya tersebut, sehingga siswa/siswi SD Inpres 52 Lawena Negeri Hutumuri dapat memahami dan diharapkan dapat mentrasfernya ke lingkungan hidupnya sehari-hari., (2). Mengetahui dan minimalkan faktor-faktor yang dapat mengakibatkan kerusakan lingkungan laut dan pesisir.

Metode yang digunakan dalam kegiatan penyuluhan ini yaitu metode tahapan pendidikan, yaitu metode yang dilakukan melalui penyampaian materi melalui metode penyuluhan (sosialisasi kegiatan) kepada seluruh siswa/siswi melalui pengenalan lingkungan laut dan pesisir, jenis-jenis sumberdaya, dan pemafaatan sumberdaya yang tersedia. Tahapan pendekatan kegiatan dimulai dengan pendekatan sosial yang dilakukan kepada Kepala Sekolah yang menjadi sasaran kegiatan tentang maksud dan tujuan pelaksanaan kegiatan penyuluhan pada tanggal 7 April 2021. Sesuai dengan sasaran, maka kegiatan ini hanya difokuskan kepada para siswa kelas 5 dan 6 pada siswa SD Inpres 52 Lawena Negeri Hutumuri, yang diharapkan selanjutnya akan terjadi transfer ilmu pengetahuan tentang pengenalan lingkungan laut dan pesisir, sumberdaya yang terkandung serta bentuk-bentuk pemanfaatannya.

Kegiatan penyuluhan dilaksanakan pada tanggal 7 April 2021 yang dilakukan SD Inpres 52 Negeri Hutumuri yang dimulai dari jam 09.00 – 12.00 WIT bertempat di pantai Negeri Hutumuri. Secara umum semua siswa SD Inpres 52 Negeri Hutumuri sangat tertarik dengan kegiatan pengenalan lingkungan laut dan pesisir. Ini dibuktikan dengan di berikan beberapa pertanyaan dan langsung dapat dijawab oleh beberapa siswa. Hal ini membuktikan bahwa siswa sudah bisa memahami pentingnya pemeliharaan sumberdaya laut dan pesisir sehingga bisa mengimplementasikannya dalam kehidupan sehari-hari dengan lingkungan peisir di mana mereka berada.